

Ibagué, 5 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 300

Federación Colombiana de Gimnasia designó a Ibagué para nuevo certamen nacional

La gestión de la Alcaldía, el Imdri y la Liga del Tolima permitió que la Capital Musical obtuviera el aval para el Campeonato de Trampolín en abril.

Ibagué recibió la noticia que fue designada por la Federación Colombiana de Gimnasia para ser sede del Campeonato Nacional de Trampolín en las modalidades de grupos de edades, niveles y senior, que reunirá algo más de 120 deportistas y que servirá para evaluar su nivel y sumar en el ranking nacional.

El Coliseo Mayor abrirá sus puertas del 23 al 27 de abril a los departamentos participantes, lo que ratifica los frutos del trabajo que se ha venido haciendo desde el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación.

“Esta será una modalidad muy diferente a las que hemos observado de gimnasia artística en la ciudad; por eso, es muy atractiva para aquellos amantes a la habilidad y destreza”, dijo Carlos Parra, vocal de la Federación Colombiana de Gimnasia.

Cabe destacar que este certamen será selectivo para el Campeonato Panamericano de Trampolín a disputarse en mayo en San Salvador, y también en la categoría senior se entregarán cupos para integrar la Selección Colombia.